

Communiqué de presse

Paris, le 28 décembre 2019

Le Syndeac salue la mémoire de Claude Régy

Le Syndeac salue la mémoire de Claude Régy. Metteur en scène qui aura marqué le siècle de son art si singulier, le théâtre perd un immense artiste. Sans doute inscrit dans une époque où la politique culturelle est apparue comme un puissant levier d'émancipation, et où les possibles semblaient sans limite, Claude Régy a honoré plus que tous cette possibilité, il a suivi une intuition artistique personnelle, qu'il a approfondie spectacle après spectacle. Il a travaillé toute sa vie en compagnie, créant chaque année un spectacle faisant date, repérant les auteurs, les comédiennes et comédiens, élargissant le répertoire mondial. Claude Régy n'a jamais rien négocié de son art ni de son métier. Sa radicalité, son audace, sa nécessité ont été une leçon pour nous tous. Quant à son art hors du commun, poussant le théâtre aux limites du réel, il est depuis des décennies l'une des matrices du théâtre français. Claude Régy était immense et sa perte endeuille toutes les générations de notre théâtre. Le Conseil national du Syndeac rend hommage à l'homme et au metteur en scène qui incarnait si bien l'exigence artistique et le remercie une dernière fois.



Contact Presse :
M. XXXXXX
Tél. 01 23 45 67 89